

戦争のない未来のために「品川の空襲・城南空襲」を語り継ぐ（スクエア荏原）

2023年5月21日（日）

たくさんの感想をいただきました。中から一部紹介します。

- ・大切な家族を失ってかわいそうと思いました。小学生時代を3年で終わってしまってかわいそうだと思います。（10歳以下）
- ・自分の住んでいる町、何時も通っている道が空襲に合って今と全く違う景色だったとは想像しがたいですが、語りや絵を見たり聞いたりして少しでも自分の目線で考える手がかりになりました。貴重な展示をありがとうございました。引き続き、自分の住む地域が戦争によってどんなことが起こったか、また、今の日本、世界がどうなるか考えたり、学んだりするきっかけになりました。（20代）
- ・「荷物が火種」の言葉にこれまで生きてきた中で考えたことがないことであつたと感じました。（30代）
- ・小島さん、鈴木さん、住田さん この方の証言を絵で見たり、聞いたりすることで、TVで見る戦争を語るドキュメンタリー以上に心に響くものがありました。広島の被爆者の方もあきらめずに語り継がれています。G7サミットが核廃絶に、そして、戦争のない世界につなげてくれることを願わずにおれません。（50代）
- ・貴重なお話をありがとうございました。叔母も空襲で目黒不動へ逃げたという話をしておりました。日にちのことなども聞いてみたいと思います。（50代）稲垣
- ・朗読を聞かせていただき涙が止まりませんでした。上手でしたし、当時のことが目に浮かびました。ありがとうございました。次も来られるのであれば見に来たいです。（60代）
- ・この地域で生活者としてこの歴史を知る義務があると考え、参加いたしました。DVDや皆さんの声を聞き、その思いを一層強く致しました。今後の御活動にも期待します。（60代）
- ・自分の生まれ育った品川の地域の歴史がぐっと身近に。涙なしには聞けない体験をありがとうございました。（70代）
- ・一昨日からG7の会議が広島で開かれています。が、戦争責任を各国首脳はどうかんがえているのだろうかという激しい憤りを感じています。昨年も、個の展示と催しを訪ねて学ばせていただきました。若い世代の方に、ぜひ知ってほしいことが、ここにはたくさんあります。鈴木賢士さんの制作されたDVDも、「あやの会」のみなさまの朗読も品川区内の小中学校で正規の授業の中にぜひ組み込んで欲しい。するべきだと考えています。（70代以上）